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HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE 
 

18-9-23 
 

-En la ciudad de Mar del Plata, Partido de General Pueyrredon a los dieciocho días del mes de setiembre de 
dos mil veintitrés, reunidos en el recinto de sesiones del Honorable Concejo Deliberante, y siendo las 17:48 
dice la 
 

Sra. Presidenta: Invito a hacer uso de la palabra al señor Abel Carli, quien expondrá la problemática del barrio Las 
Canteras con respecto a las cloacas. 
 
Sr. Carli: Buenas tardes a todos los presentes. Como hizo alusión mi compañero, necesitamos una ayuda urgente porque 
estamos viviendo de una manera totalmente indigna, vivimos en el abandono, en la desidia, no podemos permitir que 
nuestros hijos sigan viviendo entre nuestra propia materia fecal, con pozos que se rebalsan, están saturados, la tierra está 
saturada, ya no absorbe. Somos 600 familias que vivimos en este barrio en el cual hay terrenos que hay dos pozos ciegos 
porque uno solo no da abasto. Hace años que vivimos en la misma condición, hay familias que hace 40 o 50 años que 
estamos viviendo, nos parece totalmente injusto que barrios que tienen 10 o 20 años ya tengan cloacas, gas y muchos otros 
servicios que nosotros no tenemos; tenemos los mismos derechos que el resto de los habitantes de la ciudad porque 
pagamos nuestros impuestos y todos los servicios que corresponden y es por eso que exigimos los mismos beneficios. 
Creo que es algo lógico lo que estamos pidiendo, me parece totalmente ilógico que un Estado que en verano hace 
propaganda pidiendo que volquemos baldes con agua, que no permitamos que el agua se estanque para así no contaminar 
con el virus del dengue, no nos den las herramientas para poder tener una cloaca para desagotar nuestros pozos cuando es 
el mismo Estado tiene que hacerse cargo de nuestras problemáticas. Quisiera que ustedes vieran cómo viven nuestros 
hijos, a ver si algunos de ustedes permitirían que jueguen en medio de la materia fecal, nadie lo permitiría, siendo que 
nosotros pagamos los impuestos igual que el resto de los vecinos. No pedimos ni más ni menos que los mismos derechos; 
tenemos las mismas obligaciones y queremos los mismos derechos. Somos familias que nos levantamos a trabajar como 
todos, cumplimos nuestras obligaciones y queremos que nos respeten; el Estado es el que tiene que garantizar nuestros 
derechos y no lo hace. Hace años que en época de elecciones aparecen 200 políticos a hacernos promesas de cloacas, 
asfalto, cordón cuneta, pero pasaron las elecciones y nadie más se acuerda. El Intendente Montenegro fue al Club Mar del 
Plata a un acto porque ese club ganó un campeonato, pero no pasó por el barrio y vio en las condiciones que vivimos. Para 
ciertas cosas se arriman, para otras no. Nosotros quizás somos gente humilde, de trabajo, pero tenemos los mismos 
derechos de vivir dignamente como los demás. Yo mañana saco el auto a la calle y cuando lo entro al garaje arrastro todos 
los virus adentro de mi casa, mis hijos viven en un foco infeccioso. Piensen que viene el verano, un cordón cuneta 
rebalsado de agua, con las altas temperaturas, ¿qué genera? Enfermedades ¿No es más barato para el Estado proporcionar 
las cloacas que tener que salir a crear cientos de camas en un hospital para que se curen nuestros hijos? Es una cuestión 
lógica: pagamos los impuestos, dennos un servicio. El único servicio que tenemos es el agua, que se logró hace ya muchos 
años gracias a un gran corte de agua que tuvimos, tuvimos que bañar a nuestros chicos en una fuente y gracias a eso se 
acordaron que existía el barrio Las Canteras porque yo creo que el barrio no figura ni siquiera en el mapa y estamos en la 
pelea si pertenecemos a Mar del Plata o a Batán y nadie nos escucha, estamos en el medio de la nada. Ahora está la 
Escuela de Policía. ¿A ustedes les parece que una Escuela de Policía que depende de la provincia o de la nación, puede 
tirar sus desechos a la calle? Creo que todo esto no es lógico cuando ellos tienen que ser el ejemplo pero lamentablemente 
están en la misma situación que nosotros. Ni siquiera se miran a sí mismos y dan el ejemplo en dar un servicio. Pedimos 
por favor que nos escuchen, no podemos vivir más en estas condiciones, nuestros hijos se van a enfermar y ¿de quién va a 
ser la responsabilidad?, ¿de ustedes que no nos dan soluciones hace años? Nadie nos escucha, necesitamos que nos 
escuchen, que nos dejen de mentir y que nos dejen de prometer. Tenemos un proyecto y necesitamos que lo financien, es 
urgente que ya no sea un proyecto, que sea una realidad. No estamos pidiendo algo ilógico, sólo un derecho que necesita 
cualquier ciudadano de poder tener donde desagotar el agua ¿Por qué tenemos que vivir en nuestra propia mierda cuando 
los demás no lo hacen SI  pagamos los impuestos como el resto de los ciudadanos? Muchas gracias. 
 
Sra. Presidenta: Concejala Romero. 
 
Sra. Romero: Gracias, Presidenta. Sé que los vecinos están al tanto y quizás el pedido viene bien para ir a un paso más y 
hacer eco de lo que se viene trabajando, pero no sé si todos en este Cuerpo lo saben. Primero quiero agradecerles por la 
espera durante todas estas horas, respetando el derecho a hacer uso de la palabra junto al resto de los vecinos. Es un 
proyecto presentado por primera vez en la historia del barrio Las Canteras, dejó de ser una carpeta en un cajón y pasó a ser 
un proyecto con análisis técnicos, con definición de bocas, con las definiciones específicas y también con el presupuesto 
que se necesitaba hace dos meses para poder llevar adelante esa obra. No es un proyecto que se les presentó a los vecinos 
y que se está viendo qué es lo que se va a hacer, sino que es un proyecto presentado en la Provincia con una solicitud de 
financiamiento y con un trabajo que se viene haciendo desde el Estado -no voy hablar ni de partidos ni de orientaciones ni 
demás- para poder hacerles una devolución a los vecinos en este sentido. Hace unos meses tuve la posibilidad de 
acercarme con funcionarios de OSSE, en una reunión que se armó en el SOIP,  fue ahí cuando los vecinos se enteraron de 
las particularidades del proyecto,  que ya estaba  presentado y lógicamente el reclamo que nos hacían es que necesitaban 
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la plata, el Presupuesto y que esto no sea una promesa más como la que nos vienen haciendo hace años. El cambio en esto 
es que hoy no es una promesa de realizar algo, sino que hay un proyecto sobre el cual se puede avanzar cuando esté el 
dinero, es una obra de casi $700.000.000.-; si lo comparamos con lo que el vecino decía de las condiciones en que viven 
ellos, y sus hijos y en la que la Policía de la Provincia de Buenos Aires se está capacitando puede no ser dinero peor 
cuando lo llevamos a la realidad de un Presupuesto Municipal, es muchísimo el porcentaje, por eso la necesidad de 
trabajar en conjunto. Los legisladores provinciales están todos al tanto de este proyecto para poder hacer los 
requerimientos y el trabajo necesario dentro de las legislaturas cuando sea correspondiente. Como lo hice en el barrio en 
su momento lo vuelvo hacer ahora de alzar la voz del barrio Las Canteras, y de  poder seguir trabajando que esto deje de 
ser un pedido y un compromiso y pase a ser una realidad para transformar ese barrio de la ciudad. Gracias. 
 
Sra. Presidenta: Concejala Sívori. 
 
Sra. Sívori: Gracias, Presidenta. Con respecto a lo que comentaba la concejala Romero quisiera completar la mirada 
provincial de estas gestiones que se estuvieron haciendo desde OSSE. El proyecto fue elevado a escala técnica, es decir 
que fue presupuestado y está cerca de los $700.000.000.-. Nos hemos puesto en comunicación con el Subsecretario de 
Hidráulica de la Provincia que depende del gobierno de Axel Kicillof, es un funcionario de su equipo y se comprometió a 
trabajar para que esto sea incluido en el Presupuesto 2024 en consonancia con los legisladores provinciales y esperemos 
que esto se concrete. Entendemos profundamente la necesidad desde la cuestión sanitaria y de la dignidad que significa 
contar con todos los servicios en un barrio. Hemos hecho otras obras en Mar del Plata y trabajado para que haya cloacas 
en los barrios, como es el caso del Nuevo Golf y Parque Independencia y queremos que lo mismo pase con el barrio Las 
Canteras. Mi intención era comentar esto que creo que completa el relato sobre lo que estamos trabajando. 
 
Sra. Presidenta: Bien, muchas gracias por su testimonio, señor Carli. 
 

-Es la hora 17:58 
  

     


